

Fecha 24.02.2015	Sección Los políticos	Página 1-15
---------------------	--------------------------	----------------

REPORTES ESPECIALES

JUAN PABLO CASTAÑÓN

El desarrollo se
construye desde lo local.

PALABRA DE EMPRESARIO

Juan Pablo Castañón Conago, un buen foro de diálogo

Los gobernadores deben trabajar para construir las políticas públicas en sus estados que permitan impulsar el desarrollo del país, afirma el líder empresarial

Por Lidia Arista

lidia.arista@eleconomista.mx

La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) es un factor fundamental para el crecimiento económico de México, porque promueve esfuerzos conjuntos entre la Federación, los gobiernos estatales y el sector empresarial, aseguró Juan Pablo Castañón.

En entrevista, el presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)** planteó que el desarrollo regional se construye desde lo local, por lo que la Conago tiene el reto de generar las condiciones en los estados que permitan impulsar el desarrollo económico del país.

“Para el desarrollo se requieren las políticas públicas que se construyen en el Congreso de la Unión, pero necesitan aterrizar en acciones concretas que se desarrollen en las distintas regiones del país y ahí los gobernadores y los Congresos locales tienen suma importancia para generar esa política, para que se aterrice la legislación y se pue-

dan generar mejores condiciones de vida para los mexicanos”.

En ese sentido, el líder empresarial enfatizó que los gobernadores tienen una idea clara de lo que sucede en los estados, por lo que al estar organizados en una conferencia como la Conago, pueden integrar una agenda en común que permita avanzar en conjunto con el gobierno federal, la sociedad civil y el sector empresarial.

“La Conago y sus distintas comisiones nos ayudan a aterrizar las leyes. La visión de los gobernadores que palpan y sienten las realidades de sus estados nos ayuda a generar las condiciones, políticas y acuerdos para poder generar alianzas con el objetivo de aterrizar las condiciones que propicien el crecimiento”.

ATERRIZAR REFORMAS, RETO DE LA CONAGO

Una vez que fueron aprobadas las llamadas reformas estructurales, la Conferencia Nacional de Gobernadores tiene un gran desafío: lograr que se aterrice en los estados el

nuevo marco legal de México, que permitirá impulsar el crecimiento del país, consideró Juan Pablo Castañón Castañón.

El presidente de la **Coparmex** destacó que son tres los rubros en los que debe trabajar la Conago en esta parte del sexenio: concretar a 100% la implementación de la reforma educativa, así como la implementación de las reformas en todos los estados; generar las condiciones de Estado de Derecho para atraer más inversiones y garantizar la disminución de los niveles de inseguridad en cada una de las 32 entidades del país.

“Son tres las columnas específicas para el desarrollo de México. Uno, generar condiciones de seguridad; dos, garantizar la implementación de la reforma educativa para propiciar la calidad y desarrollo de los talentos que son necesarios para afrontar los retos del futuro, y tres, crear condiciones de equidad y Estado de Derecho para las empresas locales, así como para la atracción de más in-



Página 1 de 2
\$ 102816.00
Tam: 672 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 24.02.2015	Sección Los políticos	Página 1-15
----------------------------	---------------------------------	-----------------------

versiones y más empresas en todos los estados”.

En ese sentido, el líder de los patrones del país planteó que es momento de que el sector empresarial en conjunto con las autoridades de los tres órdenes de gobierno impulsen agendas temáticas específicas con miras a potencializar el crecimiento de México, como sucedió el pasado viernes 20 de febrero, cuando en Veracruz se desarrolló el I Foro Nacional del Petróleo “Reforma energética: retos y oportunidades de desarrollo para las pymes mexicanas”, en el cual se discutieron temas relacionados con inversión, infraestructura, crecimiento económico y coordinación de los tres niveles de gobierno, así como apoyos a las

pequeñas y medianas empresas y la atracción de más inversiones.

Reconoció que entre la Conago y el sector empresarial existe un extraordinario diálogo, lo cual permite trabajar en conjunto con ciertos temas. “El presidente de la Conago y los de sus comisiones permanentemente toman en cuenta al sector empresarial”.

Juan Pablo Castañón

- Nació el **24 de noviembre de 1960** en el Distrito Federal.
- Es **licenciado en Actuaría** por la Universidad Anáhuac y maestro en Administración de

Empresas por el ITAM.

Se ha desempeñado como:

- Presidente del Comité de Desarrollo Económico Zona Norte de Sinaloa
- Presidente del Centro Empresarial del Valle del Fuerte
- Presidente de la Comisión de Formación y Valores de Coparmex.

 @jpcastanon

 coparmex.org.mx



FOTO ARCHIVO 2

de